

## **La danse prépare sa rentrée**

Oser franchir la porte d'un cours de danse, c'est ce que propose le Centre du temps libre du Haillan (CTL) ([www.ctl-lehaillan.fr](http://www.ctl-lehaillan.fr)) à celles et ceux qui souhaitent épanouir leur corps dans une activité sportive et esthétique. À la rentrée de septembre, les cours de danses classique et moderne seront dispensés par le même professeur diplômé d'État, Gwendola Le Roy qui a fait son apprentissage de danse classique à l'Opéra de Paris ainsi qu'au Conservatoire supérieur de danse et de musique de Paris pour la danse contemporaine.

### **PROGRAMME DES COURS**

En septembre, le CTL danse proposera le vendredi soir un cours de danse classique pour débutants. Lundi soir, ce sera cours de danse moderne. Mercredi soir, cours de danse classique (niveau débutant intermédiaire) et vendredi soir : cours débutant (barre au sol, maintien, base danse classique). Cours enfants, du niveau éveil à moyen-avancé en classique et moderne les lundis et vendredis soirs ainsi que le samedi matin.

Renseignements : M<sup>me</sup> Ondars.  
Tél. 05 56 16 08 96 ; [c.ondars@cegetel.net](mailto:c.ondars@cegetel.net) PHOTO D. D.

